
Consiglio Comunale INT 95 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: SPACCATE E FURTI IN CITTA'

PREMESSO CHE

Era aprile dell’anno passato quando il sottoscritto presentava interpellanza n. 2024-191 avente per
oggetto “Furti e spaccate nei negozi, un fenomeno in continuo aumento”.

In data 3 luglio 2024 l’Assessore Chiavarino in risposta all’interpellanza n. 2024-312 avente per
oggetto “Tra spaccate e insicurezza sprofonda il commercio di vicinato” dichiarava che nella stessa
giornata era stato firmato un protocollo di sicurezza a cura del Sindaco, del Prefetto e di quattro
istituti si vigilanza privata con i quali si sarebbe rafforzata la collaborazione soprattutto nottetempo,
Dichiara altresì che ci sarebbe stato un incontro a breve con la cabina di regia per l’installazione di
telecamere  e  antifurti  collegati  con  la  questura  attraverso  fondi  stanziati  dalla  Camera  di
Commercio.

CONSIDERATO CHE

Successivamente:

- nel mese di agosto vari esercizi commerciali sono stati colpiti nel quartiere della Crocetta;

- a settembre ancora spaccate nel cuore della città dove in Via XX settembre e in via Massena sono
stati presi di mira un negozio di telefonia e un parrucchiere;

- nel mese di ottobre scorso come riportato dalle cronache cittadine ben 11 furti sono stati subiti dai
negozianti  della  precollina  (zona  Gran  Madre  e  Borgo  Po)  fiorai,  centri  estetici,  bar  ecc..  La
maggior parte di questi effettuati spaccando le vetrine;

- sempre nel mese di ottobre anche la zona Borgo Vittoria è risultata nuovamente sotto attacco di
furti e spaccate;

- identica situazione in zona Parella a dicembre. Avvenimenti che accadono in giro per tutta la città
rendendola sempre più insicura;

- nel mese di gennaio un negozio in via Andrea Doria 6 è stato depredato dopo che i ladri avevano
sfondato la vetrina con una Fiat 500.
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INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quante siano state spaccate le spaccate denunciate nella città nel corso del 2024 e se possibile
divise per circoscrizione o quartiere;

2. se il protocollo di sicurezza con gli istituti di vigilanza adottato sia diventato operativo e con
quali risultati;

3. quali altre azioni la Città in collaborazione con la Prefettura abbia messo in campo per migliorare
la situazione;

4. se siano stati stanziati i fondi dalla Camera di Commercio per l’installazione di telecamere e
antifurti collegati alla Questura? In caso affermativo quanti fondi sono stati stanziati e quanti
impianti installati. In caso negativo per quale motivo non siano stati stanziati?

Torino, 31/01/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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